



## **CentraleSupélec poursuit sa démarche de progrès continu en matière de sensibilisation et de prise en charge des victimes de violences sexistes et sexuelles.**

L'enquête anonyme annuelle auprès des élèves, qui s'inscrit dans le Plan égalité femme/homme voté par le Conseil d'Administration de mars 2021, a sollicité l'ensemble des 4 707 étudiantes et étudiants l'École. Menée par l'association étudiante Çapèse (association féministe de l'École), l'enquête a rassemblé 1 134 répondants, une participation en baisse par rapport à l'étude de 2022 (1 587 répondants) mais qui reste très largement supérieure à celle de l'enquête initiale de 2021 (659 répondants).

Face à des résultats relativement stables, la Direction tient à rappeler que l'objectif reste « zéro VSS ». La mobilisation se poursuit et les efforts doivent continuer à s'intensifier.

De nouvelles actions ont été mises en place par l'École et l'association Çapèse depuis l'enquête réalisée en 2022 :

Une augmentation des actions de sensibilisation :

- L'élargissement progressif des amphis de sensibilisation ou de présentation du dispositif de prise en charge des VSS dans l'École.
- La formation des associations festives ou en charge d'évènements majeurs de l'École aux VSS et à leur prise en charge.

Une amélioration de la gestion des soirées :

- La mise en place de staffeurs professionnels pour mieux prendre en charge les VSS, en accompagnement des staffeurs et staffeuses de l'association étudiante Çapèse.
- L'installation d'une safe zone en recours pour les victimes, avec la présence de psychologues et de juristes de l'association Elle's imagine'nt.

Une prise en charge des VSS plus complète :

- La création par Çapèse d'un questionnaire afin de recenser les VSS pouvant survenir durant les deux semaines d'intégration à l'École.
- La mise en place de permanences de la cellule égalité femmes-hommes pour recueillir les témoignages en toute confidentialité.

### **Contacts presse :**

Claire Flin : [claireflin@gmail.com](mailto:claireflin@gmail.com)  
Marion Molina : [marion.molinapro@gmail.com](mailto:marion.molinapro@gmail.com)



CentraleSupélec

- Le recours au dispositif d'enquête administrative, afin de saisir si nécessaire la section disciplinaire de l'École.

**CentraleSupélec ne relâche pas ses efforts de sensibilisation, l'objectif reste plus que jamais « Zéro VSS » à l'École.**

#### A PROPOS DE CENTRALESUPELEC

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'École Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 4 campus en France (Paris-Saclay, Metz, Rennes et Reims). Elle compte plus de 5 000 étudiants, dont 3 800 élèves ingénieurs, et regroupe 18 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (25 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. École leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes, classée parmi les meilleures institutions mondiales. Elle a cofondé l'Université Paris-Saclay en 2020 et préside le Groupe des Écoles Centrale (CentraleSupélec, Centrale Lyon, Centrale Lille, Centrale Nantes et Centrale Méditerranée) qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)).

[www.centralesupelec.fr](http://www.centralesupelec.fr)

#### Contacts presse :

Claire Flin : [claireflin@gmail.com](mailto:claireflin@gmail.com)

Marion Molina : [marion.molinapro@gmail.com](mailto:marion.molinapro@gmail.com)